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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 平成 30 年 8 月 7 日（火）午後 7 時～8 時 30 分 

場 所 大原自治会館（大原自治会） 
参加者数 

 

31人 

  
 
主な意見等 

 
参加者 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

ふじみん号の料金は、以前は無料でしたが、今は一律 200円です。

夫婦 2人で利用すると、往復で 800円かかってしまいます。何とか

できませんか。 

 

ふじみん号は、基本的に、民間の路線バスがない場所で交通手段

が無い方も動きやすいようにということで作られました。これまで

減免として料金を頂いていませんでしたが、民間のバスを利用して

いる方が料金を支払っているので、不公平にならないようにという

ことで料金を頂くようになりました。 

ふじみん号は市内すべてを走るわけではなく、もう一つの交通手

段として、お出かけサポートタクシーというものがあるのでご利用

ください。 

 

お出かけサポートタクシーは、台数が少なく、電話してもなかな

か来ないと聞いています。 

 

お出かけサポートタクシーは、民間のタクシー会社に協力いただ

いて実施しています。お出かけサポートタクシー用に車両を占有し
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参加者 

 

 

 

市 長 

 

参加者 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

てしまうと、利用が無かった場合にタクシー会社の負担になってし

まいます。利用が多い時間帯などもあるので、タクシー会社と協力

しながら、より便利にしていきたいと思います。 

お出かけサポートタクシーは、何人乗ってもタクシー運賃の半額

を補助していますので、歳をとって足腰が弱くなるなど車が必要に

なった方に少しでも便利になるように頑張って参ります。 

 

近所の他の道路は工事してきれいになっていますが、自宅近くの

道路はきれいになっていません。家の近くの道路も工事をしてきれ

いにしてください。 

 

確認のため、後ほど場所を教えてください。 

 

大原は高齢化率が高いと思いますが、ふじみん号の停留所が少な

いです。歳をとって歩行が難しくなると、歩いて市役所まで行くこ

とも難しくなってしまいます。一方通行の道路が多いので難しいか

もしれませんが、歩いていける場所に停留所を作ってください。 

 

ふじみん号やお出かけサポートタクシーのルートは、公共交通会

議でバス会社、タクシー会社、陸運局、埼玉県、警察と協議して決

めなければならないなど、越えなければいけないハードルがたくさ

んありますが、少しでも利便性を高めていけるようにしていきたい

と思います。 

 

病院に行くためにお出かけサポートタクシーを利用することが

多いですが、イムス三芳総合病院やイムス富士見総合病院など市外

の大きな病院を使うことも多いので、エリアを超えて補助するなど

包括的に医療をサポートできるように対応してください。 

 

お出かけサポートタクシー事業は、ふじみ野市がコンパクトな市

だから可能な制度でもあります。範囲を広げると、タクシー会社が

リスクを負うことになるため、利用範囲を市内限定としています。 

現在、お出かけサポートタクシーの課題として、利用する時間帯

が集中することや台数が限られること、運転手を確保しなければな

らないことなどがあります。他の場所でのタウンミーティングで

も、利用範囲を拡大してほしいという声があるので、どうしたら克
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参加者 

 

 

 

市 長 

 

 

 

参加者 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

服できるのか考えて参ります。 

利用料金の半分は、市が補助しているのではなく、歩くことが辛

くなった高齢者の方々・障がいのある方々のために、そうでない

方々の税金も使用して払われています。利用している方々と利用し

ない方々のお互いの思いを汲んで最大公約数を出せるように頑張

って参ります。 

 

市の財政はよく分かりません。用語が分からないからです。地方

自治体の会計はなじみがないので、もう少し分かりやすく説明して

ください。 

 

私も行政用語は難しすぎると感じています。全く聞き覚えのない

ことばはなるべく使わずに、分かりやすいことばで説明していくよ

うに改善して参ります。 

 

公民館の利用料は今後値上げしたいということだと思いますが、

現在の受益者負担に関するルールがどうなっているのか分からな

いので基本的なルールを示してほしいです。 

 

現在の公民館は、ほとんどの場合社会教育関係団体が使用するた

め、減免により料金をお支払い頂いていないのが現状です。これで

はいけないのではないかということで問題提起のためタウンミー

ティングを行っています。市民の皆さんに提言してもらい、これか

らどうするか一緒に考えていきたいと思っています。 

 

イオンは本当にできるのでしょうか。できるのであればいつでき

る予定ですか。 

 

確認したところ、予算に見合う建設業者が見つからなかったとの

ことで工事が始められなかったようです。東京オリンピックの関係

で建設関係費が高騰しており、当初の予算と採算が合わなかったと

いうこともあるようです。 

現在はようやく建設業者が決まり、再来年の春のオープンを目指

しているようですので、来年中に工事が始まるのではないかと思い

ます。 
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市 長 
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市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イトーヨーカドーはいつまであるのでしょうか。イトーヨーカド

ーの土地を長谷工が買ったらしいですが、イトーヨーカドーがなく

なった場合はマンションができるのですか。 

 

イトーヨーカドーからは正式なコメントは頂いておらず、事前に

発表している閉鎖をする店舗にも属していないようです。 

もともと信託契約のあったＫＤＤＩからオーナーが長谷工に変

わったことは、伺っています。信託契約が切れた場合に住宅ができ

る可能性も考えられますが、その場合学校がマンモス化するなどの

問題が発生することも考えられます。しかし、イトーヨーカドーか

らも長谷工からも情報は頂いていません。 

 

今まで緑道公園の近隣の除草を行ってくれている方がいました

が、昨年あたりからいらっしゃらなくなり除草されなくなったた

め、場所によっては草が生えたままになっています。現場を見て確

認していただきたいです。 

 

後ほど現場を見て状況を確認させていただきます。 

 

イオンは地上 3階地下 2階になるという話がありますが、今の道

路幅では交通状況が大変なことになるのでと不安です。道路幅を一

車線分広げることを検討しているという噂を聞きました。 

また、土地の調査をしていたら危険物が出てきたため、食品物を

取り扱うのをやめてほしいというやり取りがあったという噂も聞

きました。 

 

店舗周辺の道路設定などは、警察協議のうえで許可をもらう形に

なります。オープン当初や土日などの繁忙期は車の量が増えると予

想されるので、渋滞緩和に向けての協議は進めており、私たちの条

件を飲んでいただけない場合は、開発工事をさせることはできませ

ん。イオンには私たちの条件は飲んでいただいている状況です。 

近隣にも迷惑をかけない範囲で進入路を作っていきたいという

ことは、提案の中でも示されています。なるべく渋滞解消できるよ

うに対応していただくようお願いしているところです。 

また、危険物が出たということはありません。 
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参加者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

参加者 

 

 

 

 

市 長 

 

 

参加者 

 

 

 

学校給食の食べ残しが多いという話を聞きました。給食センター

で働く人たちが一生懸命5,000食分作っているという状況やアレル

ギーにも気を付けていることなどを理解してもらうためにも、こど

もや保護者に給食を作っている状況を見学してもらったり説明し

たりする機会をつくってください。 

 

なの花学校給食センターは、調理場をガラス越しに見学できる施

設になっていますので、ご紹介する機会を設けられればいいと思い

ます。 

 

サークルでサービスセンターを使っていますが、4 月 1 日に 6 か

月先の分を予約しなければなりません。 

予約のため、3 月 31 日に公民館に今年度の市民文化祭の日程を

尋ねたところ「分からない」と言われたため、例年どおりの日程だ

と思い予約しましたが、実際の日程は違いました。予約をキャンセ

ルすることとなり、キャンセル料として使用料の半額を支払わなけ

ればなりません。使用料は 1回 7,000円のため、サークルにとって

負担になってしまいます。 

市民文化祭の日程を、4 月１日より前に伝えていただけないでし

ょうか。 

 

4 月 1 日時点で市民文化祭の確定した日程をお伝えするのはでき

なかったかもしれません。調整可能かどうか確認します。 

 

市民文化祭の日程は、5 月に決まったらしいですが、東松山市や

坂戸市では文化祭の日程が 1 年～10 カ月前には決まっています。

ふじみ野市は遅いです。今までそうだったからということではな

く、市民のことを考えて運営してください。 

 

私も慣習に囚われず、いろんなことを変えたいと思っています。

そのうちの一つとして認識します。 

 

大原公園から出たところにある手押し信号を自動にしてくださ

い。また、県道にある薬局前の信号は待ち時間が長いので、短くし

てください。 
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大原公園から出たところにある手押し信号を自動にすることは

難しいようです。また、県道にある薬局前の信号は、スクランブル

交差点と連動になっているため、タイミングを変えることができな

いようです。 

 

大原では、イトーヨーカドーに防災倉庫を置いていただいていま

す。もしイトーヨーカドーがなくなったら、大原公園などに移動し

てください。 

 

以前は都市公園法の関係で大原公園に防災倉庫を置けなかった

ので、イトーヨーカドーに防災倉庫を置かせていただきました。今

は法律が改正され、大原公園に置けるようになっています。市でも、

もしイトーヨーカドーがなくなったら、大原公園に移設することも

可能と考えています。 

 

震度 6強の地震が来たら、電柱が倒れたり折れたりして危ないと

いう話を聞きました。市内の電柱の強度を、東京電力か市役所に調

べてもらえませんか。 

 

おそらく一定の基準に基づいて電柱は建てられているとは思い

ますが、調べてみます。 

 

富士見市はキラリ、三芳町はコピスがあります。ふじみ野市には

文化施設が古いコミュニティセンターと勤労センターしかありま

せん。未来に向けて、みんなが素敵と思える施設を作ってもらえな

いでしょうか。 

 

現実的には、作る費用と維持する費用という点で難しい部分もあ

ります。所沢のミューズ、和光のサンアゼリアなどは、稼働率が悪

く、維持するための費用負担がかなり大変なようです。 

今、ふじみ野市ではスポーツ施設を改修していますが、次は文化

施設の改修を検討しています。二つの町が一つになったため施設を

一つにはまとめられず、二つあるものを差別化するなど工夫をした

なかで、今ある社会資源を有効活用しながら、老朽化対策も進めら

れるように検討しています。 
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市 長 

 

イトーヨーカドー脇の遊歩道はどこで管理しているのでしょう

か。イトーヨーカドーが管理していた場合、イトーヨーカドーがな

くなったらどうなるのでしょうか。遊歩道があると助かるので、な

るべく残してほしいです。 

 

後ほど所有権を確認します。仮にイトーヨーカドーがなくなり住

宅開発がされるのであれば、その際に県道に抜けられる道を作って

もらえれば助かると思っていますので、提案して参ります。 

 


